

Une foire sous le brouillard

 1 min

La foire de la semaine dernière s'est déroulée sous un épais brouillard, donnant au marché une atmosphère feutrée et mystérieuse. Pourtant, ce voile gris n'a en rien découragé les habitués, fidèles au rendez-vous, arpentant la rue avec la même ferveur. Parmi les stands les plus prisés, ceux proposant des plats cuisinés ont une fois de plus rencontré un franc succès.

Rien de tel qu'un bon couscous, une savoureuse paella ou un tendre poulet en sauce pour s'épargner la préparation du repas de midi et se régaler sans effort. Après les emplettes, un passage au bar s'est imposé comme une étape incontournable, où l'on a pris le temps d'échanger quelques nouvelles autour d'un café fumant ou d'un verre partagé entre amis.

La prochaine foire se tiendra le jeudi 13 mars. Espérons que cette fois, le soleil daignera percer les nuages et offrir aux visiteurs une journée plus clémente et chaleureuse.

